

## Eröffnung Seminarhof Silbersberg in Pichl



21. September 2018, 11:37 Uhr ▪ 172x gelesen ▪ 0 Kommentare



Regina Gregory, Sabine Lehner, Hans-Georg Wimmer, Petra Büchsner. ▪ Foto: BRS/Traxler ▪ hochgeladen von Bezirksrundschau Wels

Autor: Margarete Schwarzenbrunner aus Wels & Wels Land

### Vom Bauernhof zum Seminarhotel. Am 20. September wurde das neue Seminarhotel offiziell eröffnet.

PICHL. Zahlreiche Kunden, Freunde und Bekannte nahmen an der Eröffnung des Seminarhofes Silbersberg teil. Geschäftsführer Hans Georg Wimmer stellte das neu gestaltete Anwesen bei einem Rundgang vor. In zweijähriger Bauzeit verwandelte sich ein abbruchreifes Bauernhaus in ein Gebäude, das alte Elemente mit neuer Architektur kombiniert. Ursprünglich suchte der Gründer von Tailor IT nur nach einem neuen Standort für sein Unternehmen, als er dieses große Areal entdeckte. Durch das Platzangebot entstand die Idee, Räume für Seminare und Workshops anzubieten. Drei Seminarräume für zehn bis hundert Personen mit je einem eigenen Outdoorbereich stehen zur Verfügung, dazu kommen fünf Doppelzimmer, eine Cafeteria, ein aufwendig restauriertes Gewölbe, eine große Lounge und einige Ruhezonen.

Die Gäste wurden mit Spezialitäten verwöhnt und genossen den Abend.



Autor: Margarete Schwarzenbrunner aus Wels & Wels Land